



# Weekly Report



クラブ・テーマ 「これまでに感謝 これからを創造」 Share vision  
— The 55th anniversary —

会 長 小林利郎 例会場：割烹「ふな又」 例会日：木曜日 点鐘 12:30～13:30  
幹 事 出山知宏 事務所：さいたま市岩槻区本町 3-8-2-203 TEL048-758-0680 FAX048-758-0681  
http://www.iwatsuki-rotaryclub.jp E-mail:info@iwatsuki-rotaryclub.jp

小林利郎年度 第16回 通算2630例会

平成29年10月26日

## 会長挨拶

## 第55代会長 小林利郎

皆様こんにちは。  
大貫ガバナー・清水ガバナー補佐・福崎地区副幹事におかれましては、本日のご来訪、誠に有難うございます。



本日は、ガバナー公式訪問例会ということで大貫ガバナーより「RIテーマと地区活動方針」について詳しくお話して頂く事となっております。“ロータリー”このように世界的にも大きな組織で複雑です。ある意味ネガティブな言い方も知れませんが、本質が見えない、そしてそれに追いついて行けない、打つ手が見つからない、そのような問題に直面した経験をお持ちの会員も少なくないと思います。ガバナーのお話を理解することで単クラブのボトム的位置意識からロータリーのメンバーは皆同じ位置にいる事、同じ上着を着ていることの確認に繋がるのだと思います。そして、この例会後にはクラブ協議会に於いて、大貫ガバナーには、クラブの良い点・足らない点・取り組む姿勢等を理解して頂くことで多くのアドバイスも頂ける事と思います。大貫ガバナーはじめ皆様、本日もよろしくお願ひ致します。ガバナー公式訪問例会

### ～ 叙情 ～

本日は自身の立場について  
あらためて考える機会を得る事が出来ました  
大貫ガバナーの愛犬との幼少期の写真と  
自己紹介からはじまった丁寧な  
和みある決して上から目線ではないお話  
協調を基盤とした会員の皆様とスタッフ  
大貫ガバナーと清水ガバナー補佐  
会長として恵まれたところにいることに気付きました  
今年度も3半期が過ぎる時期ですが  
1年分100%の喜びを得てしまったようです  
この気付きをバネに今後活かして行きたいと考えます  
ありがとうございます …toshi

## 幹事報告

## 幹事 出山知宏

- ① 地区より2017年度 決議審議会・投票についてのお知らせが届いています。
  - ② 地区より、地区大会記念ポリオ撲滅チャリティゴルフ大会のお礼状が届いております。
  - ③ 大宮東RC様より11月の例会予定が届いております。
- ※ 地区大会の案内  
※ 蓮田RC合同少年サッカー大会のご案内



## 委員会報告

### 親睦委員会委員長 中村 正

職場訪問・親睦旅行 11月13日～14日。個人負担4万円。

### 青少年奉仕委員会副委員長 小林 篤

11月4日(土)少年サッカー大会ご参加宜しくお願ひします。

## Happy birthday

10月16日 田口雅弘 会員  
21日 志水一雄 会員  
24日 小林 篤 会員

お誕生日おめでとうございます



## ガバナー卓話

## 大貫 等 ガバナー

私は1月15日から21日の間、アメリカ・サンディエゴで世界から539名のガバナーエレクトが集まる国際協議会に参加し、次年度に向けての研修を受けて参りました。もうすでにご案内の通り2017～18年度のRIテーマは「ロータリー：変化をもたらす」です。そしてRI会長は、オーストラリア・ビクトリア州で公認会計士として活躍のイアン・HS・ライズリー氏です。



ライズリー氏は、「我々は世の中で奉仕をすることで、周囲に変化を与えていることを知っています。その変化は、3つの戦略的優先事項に導かれます。その3つの共通するキーワードは「持続性」です。そしてその「持続性」は地球の環境にも当てはまり、もはや我々は環境破壊を見て見ぬふりは出来ない。」と話し始めました。そして「一人1本の植樹」を呼びかけました。一人1本植樹することにより、世界に120万本の木が増える。その結果地球温暖化にブレーキをかけることが出来る」としました。正に「変化をもたらす」です。さらにロータリーは女性の比率が20%と低いこと、40歳以下の会員が5%しかいないことに触れ、「これではこの世からロータリーが忘れ去られる」と懸念されました。「あなたは変化を起こす人になりたいですか？それとも変化の犠牲者になりたいですか？」と投げかけました。

それを受けて2017～18年度の地区活動方針を「新たな行動 新たな感動」とさせていただきました。ロータリーの理念や中核的価値観には変化はないことはご承知の通りです。奉仕をすることにより「相手に対して変化をもたらす」、そして「自分に対しても変化をもたらす」。しかも良い方向に変化をもたらすことができるのです。そのためにも

(前頁より)

従来通りの奉仕ではなく、変化をもたらすためにも新しいアイデアで新しい行動をする、それにより新しい感動を得て戴きたいと願っています。

最後にライズリー氏は「ポリオ撲滅はすぐそこまで来ている」とし「2017年度はポリオ撲滅の最初の年と位置付け、今から3年間発症がなければ撲滅宣言できる」と強調されましたことを付け加えさせていただきます。

2017～18年度が皆様にとって、そしてクラブにとって有意義で達成感あふれる、充実した年度になりますようご祈念申し上げます。是非とも勇気を持って、新たな行動を起こし、変化をもたらせ、新たな感動を味わって下さい。



スマイルBOXより

メンバー(50音順)

遠藤隆雄 菊地 廣 小林 篤 小林利郎 小林佑次  
 塩田淳司 鈴木 隆 鈴木真樹 関根信行 高橋真理以  
 田口雅弘 田中芳明 田畑寛樹 津多一幸 出山知宏  
 中村 正 原田晃博 藤澤洋介 増岡昌行 三浦宣之

❀ たくさんのご芳志ありがとうございました ❀

スマイル報告

本日のスマイル合計	29,000円
年間累計額	487,000円

出席報告

会員数	出席数	免除者	MU	出席率
24	21		3	100.00%